

Yurisbel Gracial conectó su vigésimo jonrón en Japón



La Habana, 16 jul (RHC) El cubano Yurisbel Gracial disparó el martes su vigésimo jonrón de la temporada en la Liga Japonesa de Béisbol (NPB), aunque no pudo evitar la derrota de 3-2 de los Halcones de SoftBank ante los Luchadores de Nippon Ham.

Gracial, quien participó en la Serie de Estrellas de la NPB junto al también cubano Alfredo Despaigne, pegó su bambinazo en solitario y se fue en el partido de 3-1 con un boleto, para mantener su promedio en 333 y aumentar su total de empujadas a 48.

El matancero de 32 años además de sus 20 jonrones suma también 11 dobles.

En breve el jardinero de los Halcones debe viajar a Cuba para incorporarse al equipo de la isla que buscará el título en los próximos Juegos Panamericanos en Lima, Perú.

Este martes el también cubano Despaigne, igualmente con 20 jonrones en la temporada, se fue de 3-0 con tres ponches, además de recibir un pelotazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/196317-yurisbel-gracial-conecto-su-vigesimo-jonron-en-japon>



Radio Habana Cuba